
 

 

 

 

 

 
 先日は，参観授業，懇談会にご参加くださりありがとうございました。

早いものでもう 12月になってしまいました。ついこないだまで「暑い暑

い」と言っていたような気もしますが，2学期は，音楽発表会という大き
な行事を成功させ，4年生としてしっかりと力をつけることができた学期

になったように感じています。これも，保護者の方のご協力のおかげです。

ありがとうございました。 
また，11月８日，9日には，地域の方を迎え，二分の一成人式に向け

て，自分たちの将来について考えることができました。3学期には，二分

の一成人式を予定しています。第２部では，一人一人が，将来への決意を
表明しよう！と計画中です。「野球選手になりたい！」「パティシエになり

たい！」というように，具体的な職業を見据えている児童もいれば，まだ

はっきりと決まっていない児童もいるようです。子どもたちが知っている
職業はまだまだ限られていますが，これから成長するにつれて，視野も広

がり，将来へのビジョンがよりはっきしとしてくると年齢になってくると

思います。二分の一成人式が，自分の将来について考えるきっかけになれ
ばと考えています。ご家庭でも，保護者の方がどんな気持ちで働いている

のか，なぜその職業を選んだのか，苦しくてやめたくなったときはないの

か，などしっかり語ってくださるとうれしいです。 

 

 

 

 全力前進 
向東小学校 

４年生 

平成 29 年 

12 月 1日 

参観日ありがとうございました 


